
令和６年度 福島県立猪苗代支援学校教育活動後援会総会を行いました 

 

５月２日（木）本校体育館で教育活動後援会総会が行われ役員、保護者の方々が約４０名

参加されました。会長の有限会社吾妻食品代表取締役佐藤弘一様を議長として、議事が進行

し、令和５年度事業報告、収支決算報告が承認されました。続いて、令和６年度事業計画

（案）、会計予算（案）が提案され、承認されました。 

体育館後方には、学習支援費で購入した教材を展示し、実際に手に取って見ていただくこ

とができました。 

今年度は、教育活動後援会が設立してから５年目となります。今後も児童生徒の社会参加

と自立への活動を援助できるよう、地域の方々の御理解と御協力を得ながら活動を進めて

参ります。 

なお、本校教育活動後援会は随時会員を募集しております。御賛同いただける方について

は、別紙を御覧いただき本会への入会・会費納入の御協力を賜りますようお願い申し上げま

す。 

 

 


